

Logical Delivery Point LDP

Logical delivery point LDP

- 19-Zoll-Gehäuse für eine Höheneinheit • Gigabit-Uplink
- vier LAN-Schnittstellen für Switches • LAN-Service-schnittstelle • RS-232-Schnittstelle • zwei USB-Schnittstellen • drei Status-LEDs



- 19-inch case for one height unit • Gigabit-Uplink • four LAN interfaces for switches • LAN service interface
- RS-232 interface • two USB interfaces • three status LEDs

Beschreibung

Für den Rack-Einbau optimierte Komponente zur Gliederung eines Visocall IP-Systems in kleinere Teilsegmente. Angeschlossen zwischen einem Management Center und der übrigen Netzwerkstruktur, erhöht ein LDP die Ausfallsicherheit der Rufanlage und vereinfacht ihre Wartung. Wird für eine Rufanlage nicht der Funktionsumfang eines Management Centers benötigt, kann stattdessen ein LDP eingesetzt werden.

- In Rufanlagen mit mehr als 2000 IP-Komponenten ist neben einem Management Center der Einsatz von LDP zwingend erforderlich
- Hinter jedem LDP können bis zu 1000 IP-Komponenten angeschlossen werden
- Der Einsatz von LDP erhöht die Ausfallsicherheit der Rufanlage und vereinfacht ihre Wartung
- Ein LDP kann anstelle eines Management Centers verwendet werden, wenn ausschließlich folgende Management Center Funktionen benötigt werden:
 - Zentrales Einspielen von Updates
 - Automatische Konfiguration von Komponenten beim Einstecken (z. B. Austausch eines beschädigten Patiententerminals durch Personal)

Description

Component optimised for rack installation for breaking down a Visocall IP system into smaller partial segments. Connected between a Management Center and the remaining network structure, a LDP increases the reliability of the call system and facilitates its maintenance. If the function range of a Management Center is not required for a call system, a LDP can be used instead.

- In call systems with more than 2000 IP components the use of LDP alongside the Management Center is imperative
- Up to 1000 IP components can be connected behind every LDP
- The use of LDP increases the reliability of the call system and facilitates its maintenance
- An LDP can be used instead of a Management Center if only the following Management Center functions are required:
 - Central import of updates
 - Automatic configuration of components when plugged in (e.g. exchange of a damaged patient terminal by the staff)

